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Exclusivité.Située sur les hauteurs de Golfe-Juan, tres belle villa
moderne aux prestations de qualité offrant un superbe panorama sur la
mer et le Cap d'Antibes.D'une surface d'environ 200 m?, elle se
compose de la fagon suivante:Au rez-de-chaussée : une entrée, un
séjour, une salle a manger, une cuisine entierement équipée et arriere ' . pp—— ’
Jour, 9er, ulp e BEAUGHAMP

|

avec salle de bains en suite avec acces indépendant.Au rez-de-jardin : i'

cuisine faisant également office de buanderie, une chambre de maitre L o - S

I

Deux chambres partageant une salle d'eau, une chambre en suite, un

toilette séparé.Pour vos invités, un appartement type ...

Sole Agent.Located on the heights of Golfe-Juan, beautiful modern villa offering
superb panoramic views of the sea and Cap d'Antibes.With a surface area of
approx. 200 sgm, it is composed as follows:First floor: entrance hall, living room,
dining room, fully equipped kitchen and back kitchen/laundry room, master
bedroom with en suite bathroom and independent access.Garden level: two
bedrooms sharing a shower room, one en suite bedroom, separate toilet.For your
guests, a one bedroom apartment.Landscaped grounds of approx. 1000 sgm with
swimming pool.Double garage + outdoor parking for 4 ...

BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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